

Ergebnisse der Mitgliederversammlung Bezirksverband Landeskriminalamt

20.12.2017

Nach rechtzeitiger Einladung per Email und Aushang - und somit beschlussfähig - fand die Mitgliederversammlung des Bezirksverbandes LKA in Umrahmung einer kleinen Weihnachtsfeier statt.

Der neue Vorstand (v.l.n.r.): David Gängel, Thomas Krüger, Steffi Burrath, Alexander Reichelt

Der Bezirksvorsitzende Olaf März gab einen kurzen Geschäftsbericht, unterstützt vom Landesvorsitzenden Peter Meißner, der von den Aktivitäten des Landesverbandes berichtete. Insbesondere waren Themen die Mineralfaserproblematik, die Vorstellungsrunde des Landesvorsitzenden bei den Behördenleitern, geführte Gespräche mit dem Direktor und die Zusammenarbeit mit der DPolG unter der Überschrift „Zwei für eine Sache“. Entsprechende Diskussionen zu den einzelnen Themen wurden geführt.

Aufgrund der zeitlich begrenzten Wahl bei der letzten Mitgliederversammlung am 04.04.2017 musste ein neuer Bezirksvorsitzender gewählt werden; der Schatzmeister Burkhardt Henning hatte seine Amtszeit bereits mit seinem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst fristgemäß beendet. Da die bisherige Schatzmeisterin Evelyne Schiener aufgrund längerer Krankheit nicht mehr zur Verfügung stand, machte sich auch die Wahl (mindestens) eines neuen Schatzmeisters erforderlich.

Durch die Anwesenden wurden die bisherige Schatzmeisterin und der bisherige Bezirksvorsitzende nach Darstellung der Kassenprüfung entlastet.

Es wurden sodann einstimmig gewählt:

Als neuer Bezirksvorsitzender David Gängel und als neue, gleichberechtigte Schatzmeister: Steffi Burrath und Alexander Reichelt.

Der bereits auf der letzten Mitgliederversammlung gewählte stellvertretende Bezirksvorsitzende, Thomas Krüger, setzt sein Amt weiterhin fort.

Ein Wort in persönlicher Sache: Ich kandidierte wohlweislich nicht mehr, da ich mich auf die Arbeit als stellvertretender Landesvorsitzender konzentrieren und gleichzeitig Verbandsnachwuchs den Platz freimachen wollte.

Ich beglückwünsche den neuen Vorstand zu seiner Wahl und wünsche ihm alles Gute, Engagement und Glück und auch etwas mehr Unterstützung durch die Mitglieder. Es gibt die vielfältigsten und auch nicht immer zeitintensiven Möglichkeiten, dies zu tun; jeder kann mithelfen, unsere Ziele auch und gerade in für die Polizei nicht leichten Zeiten durchzusetzen.

Allen Mitgliedern, Familienangehörigen und Freunden wünsche ich ebenfalls alles Gute, schöne, friedliche und erholsame Festtage sowie einen guten Start ins Neue Jahr!

Olaf März

[Download der Information \(PDF\)](#)

Image already added